

[News](#)

News: Ungarisches Kurorchester spielte für die Juist-Stiftung

Beigetragen von S.Erdmann am 06. Aug 2019 - 12:47 Uhr

Das Ungarische Kurorchester unter der Leitung von Gábor Bedö spielte am Montagabend ausnahmsweise in der Katholischen Inselkirche. Eingeladen hatte zu diesem Benefiz-Konzert die Juist-Stiftung, die in jeder Saison zwei Konzertveranstaltungen anbietet. Die acht Musiker boten rund 1,5 Stunden Kammermusik von hoher Qualität. JNN wird noch ausführlich über das Konzert berichten.
JNN-FOTO: STEFAN ERDMANN

Article pictures

